

Serviettenhalter mit afrikanischer Maske

Afrikanische Deko ist total angesagt und macht aus jedem Raum einen exotischen Platz zum Träumen und Wohlfühlen. Mit wenigen markanten Accessoires in Erdtönen und Kombinationen aus Blau und Türkis entstehen wunderschöne Dekorationen im Kolonialstil.

Eine markante Maske ist der eindrucksvolle Blickfang auf dem praktischen Serviettenhalter. Besonders imposant ist der üppige Kopfschmuck.



Das brauche ich:

- Serviettenständer, 15 x 9 x 7 cm (Nr. 64 661 874)
- Rindenscheiben, 4 Stk. (Nr. 64 611 886)
- 3 x Federpad, Grün gemustert (Nr. 64 519 083-02)
- Acrylfarbe (Nr. 64 841 795-... in Farb-Nr. 46, 60, 81)
- Art-Metall, Kupfer (Nr. 64 754 460-09)
- Jutegarn 3,5 mm, Natur (Nr. 64 460 040-01)
- Naturbast (Nr. 64 650 984)
- Mal-Schwämme, 3 Stk. (Nr. 64 330 350)
- Rest Kupferblech (Nr. 64 563 314)
- feiner Pinsel, Schere, Heißkleber

So einfach geht's:

Mehreren Schichten Acrylfarbe in den Farbtönen Umbra gebrannt, Preußisch blau und Elfenbein mit einem Malschwamm als Grundierung auf den Serviettenständer wischen.

Nach dem Trocknen die Kanten mit wenig kupferfarbenem Art Metall betonen.

Die Holzscheibe mit Umbra gebrannt grundieren, mit einem feinen Pinsel elfenbeinfarben ein stilisiertes Gesicht aufmalen. Die Federpads mit Heißkleber auf der Rückseite der Holzscheibe fixieren.

Den Kopfschmuck auf der Vorderseite mit Jutegarn, Naturbast und etwas Kupferblech ausdekorieren.

Die Maske mit Heißkleber mittig auf dem Serviettenständer platzieren.